



BANCO CENTRAL EUROPEO

Fráncfort, 28 de junio de 2001

NOTA DE PRENSA

PUBLICACIÓN DE LA DOCUMENTACIÓN DE LA PRIMERA CONFERENCIA DEL BCE SOBRE BANCA CENTRAL TITULADA "¿POR QUÉ LA ESTABILIDAD DE PRECIOS?"

En noviembre del año 2000, el Banco Central Europeo (BCE) organizó su primera Conferencia sobre banca central. El BCE se propone organizar este tipo de conferencias sobre temas de interés para los bancos centrales cada dos años. En las conferencias participan representantes de alto nivel de los bancos centrales, de los organismos internacionales y europeos y del mundo académico, así como especialistas de la prensa financiera.

La primera Conferencia del BCE sobre banca central trató el tema "¿Por qué la estabilidad de precios?". El BCE publica la documentación de cada conferencia para contribuir a la literatura económica mediante la difusión de estudios originales. En la dirección del BCE en Internet se pueden consultar, presentadas con formato de libro, las versiones finales de los documentos y comentarios, un resumen de los debates y una introducción de los editores.

Banco Central Europeo
División de Prensa
Kaiserstrasse 29, D-60311 Frankfurt am Main
Tel.: 0049 69 1344 7455, Fax: 0049 69 1344 7404

Internet: <http://www.ecb.int>

Se permite su reproducción, siempre que se cite la fuente